

□ 「北町2丁目西部地区 地区計画検討会」では、アンケート調査を実施しました

「北町2丁目西部地区 地区計画検討会」では、平成24年3月の発足以降、まちの現況と課題や、建替えの際に皆さんが自主的に守っていくまちづくりのルール（地区計画）について、検討を行ってきました。

このたび、「地区計画」の具体的な内容について、検討会の案がまとまりため、対象となる範囲にお住まいの方や権利者の方にご意見をうかがうアンケート調査を実施しました。

今後はアンケートでのご意見も踏まえて、最終的なとりまとめをしていく予定です。

アンケートに
ご協力ありがとうございました



□ 住まいの相談会・出張相談を開催しました

11月13日、北町地区区民館1階多目的室で、建替え・改修などの際に受けられる支援制度の相談や、その他住まいに関する相談にお答えする「住まいの相談会」を開催し、数件の相談が寄せられました。

また同日、相談を希望される皆様のお宅に区の職員と専門家が訪問する「出張相談」も行いました。

今後も年に1～2回程度、相談会を開催する予定です。その際にはあらためてご案内しますので、ぜひご利用ください。

お問合せは下記担当までお願いします。



問合せ先



練馬区 環境まちづくり事業本部 都市整備部 東部地域まちづくり課
TEL : 03-5984-4749 (ダイヤルイン)
担当：小板橋・北條

北町地区まちづくりニュース

発行：練馬区環境まちづくり事業本部
都市整備部東部地域まちづくり課
編集協力：樹首都圏総合計画研究所
(まちづくりコンサルタント)

平成25年12月 第44号

□ 事業完了に向けてまちづくりを進めていきます

北町地区では、災害に強く安全で住みよいまちをめざして、平成8年度から密集住宅市街地整備促進事業を進めております。この事業では、道路・公園などの基盤整備、災害に強い住宅への建替えの促進に取り組んでいます。

なお、事業期間は平成27年度までとなっております。事業完了に向けて、今年度も引き続き事業を進めていきますので、どうぞよろしくお願いします。

今回のニュースでは、第八地区祭への参加の様子、北町二丁目西部地区地区計画に関するお知らせについてをご報告します。



□ 第八地区祭に参加しました！

平成25年度の第八地区祭が11月3日(日)に北町小学校校庭で開催され、東部地域まちづくり課も「まちづくりコーナー」として参加しました。

今年度は北町にある公園や緑地をテーマに、『理想の公園を描いてみよう！』と題したお絵描きコーナーと、北町にある公園や緑地の中からお気に入りのものを投票してもらう『北町 公園・緑地グランプリ』を実施し、どちらもたくさんの方の参加・ご意見をいただきました。



お絵描き
コーナー



公園・緑地
グランプリ

人気投票の結果等は
2・3ページで
ご紹介しています！

公園・緑地グランプリ結果

北町地区には、近年、密集事業で整備された公園などいくつかの公園・緑地があり、地域で親しまれています。そこで今回、地区祭の参加者や公園利用者に最もお気に入りの公園・緑地を投票してもらい、お気に入りの理由や、その他公園についてのご意見を伺いました。



気に入っている主な理由

電車が見えるから。広いから。

遊具があるから。鬼ごっこなどがしやすいから。
幼稚園コーナーがあり、小さい子を気にせずに遊べるから。
大人が公園にいると安心だから。
座ることのできるスペースが多いから。
見通しがよく、子どもの姿を見守れるから。
幼稚園の隣に自分たちが名前を付けた公園だから。
近くにある歩道橋の上からも電車を眺めることができる。
電車に乗っているときに見えるのも良い。



気に入っている主な理由

新しくてきれいだから。
すべり台がかわっていて面白い。
独特の遊具があるから。
キリン（の遊具）がいるから楽しい。
電車が見えるから。
藤棚があるから。



気に入っている主な理由

緑が多くて居心地がいい。
春は桜がきれいだから。
安全で、子供の手を離しても歩くことが出来るから。
お花見や散歩コース、ランニングコースとしてよい。
夏は涼しくて過ごしやすい。
植物や虫がたくさん観察できる。



気に入っている主な理由

電車が通らないから静かでよい。
2か所に分かれているから小さい子を気にせずに遊べるから。
学校が近いから。
遊具が少なく、鬼ごっこや缶蹴りができる広さだから。
緑が多いから。



気に入っている主な理由

昔のもの（井戸）があるから。
近所の方が毎日掃除してくれている。

